



茨木市立東中学校 生徒指導推進委員会
生徒指導通信 令和2年5月11日
文責：生徒指導主事 森山 聡

根気よく、主体的に学ぼう ～自分も周囲の人も大切にしよう～ 自分と向き合い、進路を切り開こう

～今こそ学校の意味を～

コロナによる緊急事態宣言から2ヶ月半たちました。3月2日から始まり、5月に再延長と、終息し通常登校となかなかいきませんが、元気にはしていますか？

気づけば季節も変わり、寒いくらいだった時期から今や半袖でも過ごせるほどになっています。きっと心の変化もあると思います、最初は『やった～、勉強せんでいいからラッキー』『めっちゃゲームできるやん』『寝れる』と嬉しさもあった人も・・・いますよね。

今はどうですか？

世界中でこのような事になって、学校の意味を考えさせられる人もいるのではないのでしょうか。先生は強く感じています。学校はやはり目と目、顔と顔を向き合わせる事に1番意味があると今回強く感じています。直球でいうと、学力・知識だけを入れるだけなら、学校は必要ありません。

なぜかという・・・オンラインは本当に目的意識がなければ、スイッチ OFF する事ができますが、学校生活、授業はそれは出来ません。

もちろん今、オンライン授業で何とか最低限のことをやっていこうと頑張っている人も多くいると思いますが、本当に最低限でしかありません。

学校は自分のペースや思いだけで生活できるとは言えません。

ケンカをしている友達が教室にいたり、苦手なクラスメイトもいたり、苦手な先生もいると思います。それでも、そこでどうすれば自分の思いが伝わるのか考えたり、良い距離感をつかんでいたり、実は生活していく中で良いところが発見出来たりと。

そんなことを学んで、味わえるのは学校という場所だけなんです。

まさにそこに熱があり、その熱を直接感じる事ができる場です。

離れてみて、改めてそんな良さが分かった人も多いと思います。その心を胸に次の登校へ、通常生活へ備えていきましょう。

我慢の時は続きますが、前向きに。

当たり前前の反対は、ありがとう。そして「感謝」

登校のためのチェック～昼食・通学編～

昼食

- (1) 弁当または中学校ランチ（給食）を、昼休みに自分の教室で食べることに。
- (2) 中学校ランチ
 - ・マークシートまたは携帯・パソコン（当日朝8時まで注文可）で注文すること。
 - ・昼休みに配膳室に取りに行き、昼休み中に返却すること。
- (3) コンビニを利用する場合、登校前に購入すること。短縮中の部活の昼食も同じとする。部活で昼食をとる場所は、指定された場所で食べることに。ゴミは持ち帰ること。
- (4) 飲み物はお茶かスポーツドリンクとする。（ペットボトルは各自持ち帰ること）

通学

- (1) 通常の通学
 - ・徒歩で通学すること。
 - ・危険の少ない道路を、交通規則（信号等）を守って通行すること。
 - ・不審者に注意し、下校時はできるだけ複数で下校すること。
 - ・登下校中の買い食いなどは禁止。
- (2) 自転車の利用
 - ・部活動等で必要な場合のみ、担任や顧問の許可を得ておこなうこと。
 - ・午前授業時や懇談などの時も自転車では来ないこと。

※自転車保険加入も義務化されていますので、未加入の方はよろしくお願ひします。



登校のためのチェックをホームページにアップした生指通信1号、2号にも載せています。確認を！